



WAJIB SERAHKAN LHKPN

## Caleg Terpilih

# Ditetapkan Pekan Depan

**UMBULHARJO (MERAPI) -** Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Yogyakarta akan menetapkan calon legislatif (caleg) terpilih dan jumlah kursi yang diraih partai politik di DPRD setempat pekan depan. Jadwal penetapan itu mengacu pada aturan setelah penyelesaian catatan permohonan perselisihan hasil pemilihan umum di Mahkamah Konstitusi.

"Jika tidak ada perubahan, rencana penetapan caleg terpilih DPRD Kota Yoga dilakukan pada Rabu 3 Juli," kata Ketua KPU Kota Yogyakarta, Hidayat Widodo, Jumat (28/6).

Penetapan perolehan kursi dan caleg terpilih DPRD Kota akan dilakukan dalam rapat pleno dengan mengundang seluruh partai politik peserta Pemilu 2019. Dalam rapat itu akan ditetapkan perolehan jumlah kursi di DPRD Kota Yogyakarta setiap partai

politik dan nama calon anggota legislatif terpilih yang berhak menduduki kursi.

Untuk penetapan caleg DPRD Kota Yoga terpilih itu, KPU melakukan beberapa persiapan. Dia menyampaikan salah satu persiapan yang dilakukan adalah aplikasi sistem informasi penghitungan suara (situng) KPU RI. Mengingat dalam menghitung jumlah kursi yang diraih partai politik di DPRD dan caleg terpilih akan mengu-

nakan aplikasi situng KPU RI. Namun jika aplikasi bermasalah, perhitungan manual juga disiapkan.

"Kami mempersiapkan perhitungan dengan aplikasi situng. Tapi perhitungan secara manual dengan metode sahn lague juga kami siapkan," imbuhnya.

Komisiner KPU Kota Yogyakarta Siti Nurhayati menambahkan sampai kini aplikasi situng KPU belum bisa diakses. Namun aplikasi situng itu akan dipakai saat rapat pleno penetapan caleg DPRD Kota Yoga terpilih dan jumlah kursi yang didapat partai politik. Oleh sebab itu perhitungan manual juga disiapkan.

"Perhitungan jumlah kursi yang didapat dan caleg terpilih yang berhak menempati kursi di DPRD Kota Yoga dilakukan saat rapat pleno. Per-

hitungan akan berjejang. Ini supaya transparan, terbuka dan disaksikan semua pihak," terang Siti.

Pihak KPU Kota Yogyakarta juga akan berkoordinasi dengan KPU DIY terkait penetapan jumlah kursi yang diraih partai politik dan caleg yang berhak mendudukinya. Dalam koordinasi KPU kabupaten dan kota di KPU DIY itu akan dilihat bersama jumlah dan nama-nama caleg terpilih agar tidak ada kesalahan.

Selain itu mengecek perlengkapan dan kesiapan caleg terpilih. Salah satunya terkait kewajiban menyerahkan Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN). Menurutnya sebagian caleg sudah ada yang sudah mengurus jauh-jauh hari, sehingga akan dilakukan pengecekan.

(Tri-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005